

# *Deux mille six personnes liées au 28 juillet graciées au Venezuela*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 4 mars, (RHC)- Le ministère public vénézuélien a annoncé lundi la libération d'un nouveau groupe de personnes liées aux actes de violence perpétrés par l'extrême droite au lendemain des élections du 28 juillet.

Un communiqué signé par le procureur général, Tarek William Saab, indique que 110 nouvelles demandes ont été examinées le 28 février « dans le cadre du processus continu de vérification des enquêtes ».

Le nombre total de libérations accordées à ce jour s'élève à deux mille six, « dans le cadre du respect et de l'observation sans restriction des principes et garanties consacrés par la Constitution de la République », précise la note.

Le ministère public reste vigilant en sa qualité de partie de bonne foi pour continuer à travailler pour la défense, la paix, la justice et les droits de l'homme, souligne le ministère public.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/377950-deux-mille-six-personnes-liees-au-28-juillet-graciees-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**